

Rapport annuel 2020

Membres du Conseil

M. Pierre-André Arm – président
M. Philippe Delbrouck
M. Fabrice Bourqui
M. Thierry Maire
M. Daniel Roulin

Séances

Le Conseil de Fondation s'est rencontré à 4 reprises, dont une fois dans le cadre de l'assemblée générale. Plusieurs échanges par email ont permis de discuter des dossiers.

Dons et prêts octroyés

Bachelor en art graphique – CHF 10'000.- sur 3 ans dont CHF 3'000.- en 2020 (prêt et partie en don si réussite)
Formation de masseuse – CHF 3'100.- en don et CHF 3100.- (prêt)
Bachelor en écriture et composition – CHF 10'000.- (don en cas de réussite, si non prêt)

Soutien reçu

CHF 1'000.- d'un donateur qui ne souhaite pas être mentionné

M. Thierry Girard a été remplacé par M. Fabrice Bourqui, de l'entreprise Lamelcolor à Estavayer-le-Lac, également membre du Groupement des Industriels de la Broye. L'objectif 2020 était en particulier d'accroître la notoriété de la Fondation en vue de recevoir davantage de dossiers à financer mais aussi de trouver des dons pour alimenter le fonds. Malheureusement, cette année Covid a limité drastiquement les actions. Plusieurs démarches ont été menées afin de déménager le siège social de la Fondation à Estavayer-le-Lac, le vivier d'entreprises disposées à soutenir la Fondation étant plus important dans le canton de Fribourg. Il est aussi prévu de demander la reconnaissance d'intérêt public.